



別所憲法9条の会 たより

2023年10月号 第183号

安保法制廃止・軍事費倍増・軍備強化を許さない・敵基地攻撃能力保持反対・9条守って平和外交を

吹く風が少し爽やかに感じ、空も高く鰯雲や羊雲など見られるようになりましたね。皆様いかがお過ごしでしょうか？長池公園の田んぼには稻が実り、彼岸花も咲いていて秋の景色だなあとやっと季節を感じ一息ついております。彼岸花の花はそろそろ終わりですが、この後に葉が出て『葉見ず花見ず』ともいわれる面白い野草です。葉はそのまま冬を越し球根にでんぶんを貯えながら球根を増やし、春も盛りの頃役目を終えて夏前には枯れ地上から消えます。そしてまた秋の彼岸の頃に茎を増やし花を咲かせます。植物の命の営みの強さを実感でき毎年が楽しみな花です。

「地球温暖化の時代は終わり、地球沸騰の時代が到来した」国連のグテレス事務総長の発言を裏付けるような今夏の酷暑となり、世界気象機関は、今年6～8月の世界の気温が観測史上最も高かったと発表しました。都心も真夏日90日と過去最多を更新しています。「今年の猛暑は温暖化が無ければ起り得ない」という評価でした。これまでに経験したことのないような異常気象を目の当たりにする時代に入っていると感じます。」と気候力学の今田由紀子准教授。先のG7サミットで、日本は脱炭素を遅らせる石炭火力発電の全廃時期を明記すべきという各国の意向に強く反対し首脳宣言は後退しました。軍拡や経済界ばかり向く政治から温暖化の解決へと向かう政治へと、今取り組まねばならない深刻な時期に来ているのではないか。

10月のご案内

10月は長池公園自然館の展示室で**展示会**を開催します

テーマは **『わたしたちの町にも戦争があった！展』** と決まりました。

日 時 10月26日～10月29日

会 場 長池公園自然館 展示室

内 容 ①日清戦争から太平洋戦争までをたどる

②八王子空襲の記録 ③柚木地区の戦跡の紹介・マップとパネル ④高校生の描いた原爆の絵画 ⑤日本国憲法前文と9条のパネル・9条の会の紹介 ⑥おすすめ映画、平和ミュージアムなどの紹介。本の紹介など

とても盛りだくさんです（チラシをご覧ください）



皆さんにお願い

今月は、例会は有りません。是非、展示会開催に出来る形でご協力ください

★平和展へのご意見などお寄せください。

★展示会初日 10月26日（木）9時からの準備に参加を

★展示会中にお出かけください。

出来ればどなたか誘ってご一緒に来て頂ければ嬉しいです

★29日（日）15時から展示物を片付けます。お手伝いよろしく。

★チラシをお届けしますので、ご家族やご近所などお誘いください。

子どもたちにも来てほしい企画です。

堀之内駅前での宣伝
10/16（月）10:00

10/15（日）14:00
NOWAR 八王子アクション
JR 八王子駅北口

10/19（木）18:30
戦争させない
9条壊すな 19日行動
議員会館前

つなごう
憲法をいかす未来へ
11.3 憲法大集会
11月3日(金・休)

13:45～15:15
国会正門前

スピーチ
斎藤小百合さん
(惠泉女子大学教授)
清水雅彦さん
(日本体育大学教授)

みんなで参加しましょう
小田急多摩センター発
12:25発 前から
2両目に乗りります

9月例会報告

三上智恵監督 最新作『沖縄、再び戦場(いくさば)へ(仮)』制作応援のスピノオフ作品の上映会でした。

与那国島、宮古島、そして石垣島と自衛隊の基地がどんどんミサイル基地へと作り替えられ弾薬庫が出来、島の人たちの目の前を戦車が走り、また、弾薬が運びこまれる映像、それに抵抗する島の人々の困難な中での戦い、訴えが心に響きます。

参加者の声

- ★このように進んでいる現状にならされているのが怖い
- ★なぜ台湾有事が日本に関係するのか?岸田政権は何をしようとしているのか?
- ★ニュースなどで正しい情報が伝えられていない。マスコミの影響は大きい
- ★日本は、台湾は中国の一部と認めている。それをもっと言うべきだ。中国、アメリカに対してしっかりものを言う事が大切。
- ★台湾有事を煽って軍事強化を進める悩ましい現状。何とかしなければ。
- ★本土の人々の中に、沖縄差別が今もまだ続いている。
- ★朝鮮戦争がまだ終わっていない今、アメリカは緊張状態を残しておきたいのだ。
一番の原因是アメリカの軍事政策。
- ★無関心な人、賛成の人などの声も聴きたい。どのような発言なのか?
なぜ賛成するのか?

などなど多くの意見や感想が出されました。

当日実施したアンケートは、そのまま三上さん宛に送りました。

この映画は未だ制作中で年明けには映画館での上映が開始される予定です。



三上監督は訴えています。(映画の中ではないですが、講演会で聞きました 関)

「南西諸島の住んでいる40の島々を使って、沖縄が戦場になることを前提の日米軍事訓練が行われている。遠い沖縄のこととして眺めるのではなく、自分事として行動してほしい。どうにもならないと言わないで、誰かのせいにしないで。知った事実をまず身近な人に知らせてほしい。」と。

◎平和展の内容の相談、会場の下見などしました。

映画の紹介

「福田村事件」

100年前の関東大震災時には、6000人にも上る朝鮮人、800人以上とも言われる中国人が虐殺された事はよく知られていますが、この映画は、その風評が千葉にも及び、当時香川から薬売りの行商に来ていた人々を朝鮮人と疑って9人を虐殺した。

この度、歴史に葬っていた事実を、映像化されたものです。

上映館などはネットで紹介されています。順次上映館も増えています。是非ご覧下さい。



別所憲法9条の会ホームページ <https://bessho9.info/>

